

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Circuit de la Tropicale Amissa-Bongo : pose des premiers enrobés de bitume à Oyem

Prosper Sax NZE BEKALE
(Sce : mairie d'Oyem)
Libreville/Gabon

DÉBUTÉS mardi dernier, les travaux de réhabilitation des voies du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, confiés à la Société SOGEA-Satom, évoluent normalement. Les premiers enrobés de bitume ont été posés sur l'axe carrefour SEEG-Marché de Ngouema.

Après la première phase, qui consistait à détecter les différentes crevasses et autres " tapis ", la Société adjudicataire a lancé la seconde phase du chantier. Celle-ci consiste en la pose d'enrobés, autrement dit du bouchage des trous à l'aide du bitume. Ce qui se fait actuellement ! " À Oyem, nous avons deux marchés : le marché 29 qui concerne tout le circuit de la course cycliste dite

La Tropicale Amissa-Bongo et le marché 208, qui a trait à la réfection du reste des voies de la ville ", a confié sous le couvert de l'anonymat un responsable de SOGEA-Satom.

Selon les responsables de l'entreprise, les travaux du circuit de la Tropicale Amissa-Bongo devraient être livrés entre le 15 et le 20 janvier prochain. Soit quelques jours avant le début de la course. Malgré cet optimisme affiché, les responsables de SOGEA-Satom craignent les intempéries et autres aléas, qui pourraient perturber le bon déroulement des travaux.

La seconde étape du chantier consiste, quant à elle, à réhabiliter les autres voies secondaires de la ville d'Oyem. Et ce, dans le cadre du marché dit 208. Pour cette phase, " le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a décidé que la voie menant à la cathédrale



Le maire d'Oyem, Christian Abessolo Menguey, visitant les travaux dans sa ville.

Saint-Charles Lwanga, la ruelle du Centre de formation professionnelle de Ngouema et l'axe Tougou-Tougou-lycée technique Bernard-Obiang

soient réalisés en pavés ", a fait savoir une autre source. Les travaux s'effectueront également sur les axes Oyem-Bitam, Oyem-Mitzié-Lalara-

Bifoun-Lambaréné-Libreville. Ces différents chantiers visent à améliorer les conditions de circulation des populations du chef-lieu du Septentrion.

"Marathon d'Oyem" : Dominique Assoumou et Chancia Olise Mafoumbi Koumba vainqueurs

E.EBANG MVE
Oyem/Gabon

LE 31 décembre dernier s'est déroulé dans les artères du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem la 2e édition du "Marathon d'Oyem". Ce meeting était organisé par l'association "Relais Omnisports", sous le parrainage de l'Office des ports de rades du Gabon (Oprag). Près de 200 athlètes venus de toute la province du Woleu-Ntem et de Libreville y ont pris part. Trois catégories étaient en compétition. Chez les garçons (10 km), Dominique Assoumou a franchi le premier la ligne d'arrivée, suivi de Abdouraman Aboubakar et d'Adamou Aboubakar. Alors que chez les filles (5 km), Chancia Olise Mafoumbi Koumba (une habituée de l'épreuve et des compétitions



Une vue des vainqueurs du «Marathon d'Oyem».

nationales) a enlevé l'épreuve, très loin devant la jeune Zazi Andeme Zue et Eyang Ndong (3e). Enfin, chez les enfants (2 km), Murphy Essono Essono a été plus rapide en occupant la pole position devant Lyvel Lewis Allogo Ndong et Cyrano Metogho.

Les trois premiers de chaque

catégorie ont reçu des trophées, des médailles, des téléphones portables, des tenues de sport et des enveloppes.

Occasion pour le président fondateur du " Relais omnisports " Marius Assoumou Ndong, de remercier son principal sponsor, l'Oprag, et les autres partenaires.

Le clin d'œil de *lybek*

